



dece como un derecho, como una obligación...

Después de esto, que es un punto puramente histórico, y vamos a abordar la cuestión...

¿Es que las leyes pueden derogarse por ilación lógica? ¿Es que desde el momento en que se retoca un precepto legislativo...

Caso práctico: el caballo es un animal cuadrúpedo. Antecedente, caballo, consiguiente, animal cuadrúpedo...

¿Sabéis por qué? Porque en 1906 presentó lord Birrell un proyecto de ley...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

sobreviene, por último, la ley de 1882, que establece aquella fúnebre trilogía de la escuela...

En Italia, en fecha relativamente reciente, se ha celebrado la Semana Social de Venecia...

En Alemania, ¿sabéis cuál es el período álgido del Kulturkampf? Es el año 1872, cuando el célebre ministro Falk propone...

De Bélgica, sabéis que después de una serie de alternativas enlazadas con la subida...

Por lo que concierne a Inglaterra, todavía repetidas en nuestros oídos los ecos de aquella campaña...

¿Sabéis por qué? Porque en 1906 presentó lord Birrell un proyecto de ley...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

¿Es indiferente que un régimen político, como el español, que el mecanismo constitucional...

Información política

CONSEJO DE MINISTROS

Ayer tarde se reunió en la Presidencia el Consejo de ministros, conforme por la mañana...

El Sr. Navarro Reverter, que fué el primero en llegar, manifestó a los periodistas...

Dos de ellos, dijo el ministro, han ido a su domicilio, y les he citado para que mañana...

Estos moros—añadió—que se hospedan en el Palace Hotel, son muy prestigiosos, y habiendo...

Habló el ministro de Estado de lo que L'Humanité dice acerca de la esclavitud en Fernando Poo...

Varios expedientes—dijo—se han abierto para depurar acusaciones semejantes, y han dado resultado, ni se ha comprobado...

Por último, manifestó el Sr. Navarro Reverter que el Gobierno está ocupado ahora en la organización de servicios en nuestras posesiones del Sur de África.

El Sr. López Muñoz, que llegó después dijo que llevaba al Consejo la instancia de los profesores...

Dijo también que el viernes llevará a firma de S. M. dos decretos; uno, creando escuelas de adultas en Madrid, y otro, sobre construcción de edificios para escuelas en Madrid.

El general Luque, dijo que a las doce de la noche llegaría a Madrid la primera expedición de fuerzas indígenas de Melilla...

Y estoy intranquilo—añadió el general—por la suerte que haya corrido la segunda expedición, pues ya me han avisado su salida...

Comenzó el ministro de la Gobernación diciendo que en atención al escaso número de asuntos se había acordado no redactar nota oficiosa.

El ministro de Estado sometió a la aprobación de sus compañeros los proyectos de decreto relativos al desarrollo de nuestra acción en África...

A continuación, y de un modo definitivo, recayó aprobación en los presupuestos de la Presidencia del Consejo y del Ministerio de Gracia y Justicia para el próximo ejercicio económico.

El Sr. López Muñoz dió cuenta de la exposición que le han elevado los catedráticos, relativa al carácter de la enseñanza del Catecismo en las escuelas públicas...

Al salir los ministros de la sala del Consejo, varios periodistas rodearon al general Luque, preguntándole lo que supiese de la suerte que haya podido correr el barco...

Contestó el general que no tenía la menor noticia, y que esta circunstancia producida en el gran intranquilidad atendido lo furioso del temporal reinante en las costas de Melilla.

Don Alfonso reanudó ayer su vida ordinaria y normal, según al recibir a los periodistas dijo el conde de Romanones.

puede atraerse sobre sí la responsabilidad de las infinitas desgracias que pudieran acaecer, por haber autorizado la circulación de un ferrocarril que carece de tan elementales medios auxiliares.

A pesar de todo, hará cuanto sea posible—dijo el Sr. Alzavara—para que en esta fecha se halle tendida, y funcionando, el telégrafo entre Ferrol y Betanzos...

El ministro de Estado ha manifestado a los periodistas, que de la entrevista que ha celebrado con monseñor Ragonessi, ha sacado la impresión de que es una persona muy culta, muy ágil y de un espíritu abierto...

El ministro de la Gobernación comenzó su conversación del medio día de ayer con los periodistas, haciendo una rectificación que, aun reconociendo que no valía la pena de hacerla...

Al hablar un periódico de la mañana de los créditos para combatir las enfermedades epidémicas, les llama invertebrables, y el ministro quiso hacer la salvedad de que él no había dicho tal, sino evitable.

Después declaró el Sr. Alba que no tenía malas noticias de Riottino, donde la huelga está acordada para hoy. El ministro de la Gobernación ha telegrafiado al gobernador civil de la provincia...

Negó que hubiese hablado con el embajador de Inglaterra, añadiendo que el mismo reveló las noticias, y hablando del estado sanitario, dijo que había celebrado una conferencia con el director de Sanidad...

Terminó el Sr. Alba diciendo que había recibido la visita del diputado republicano Sr. Alvarez (D. Melquíades), de la socialista Pablo Iglesias y de la otra personas.

Su Majestad el Rey, firmó ayer los siguientes decretos: Disponiendo que en lo sucesivo, en cada oposición para ingreso en las carreras...

Disponiendo que D. Antonio Benítez y Fernández, secretario de primera clase de la Legación de España en Buenos Aires, pase a continuar sus servicios, con la misma categoría que hoy tiene, a la Legación de la nación, en Constantinopla.

Disponiendo que D. Alfonso Danvila y Burgoero, secretario de primera clase, nombrado en la Legación de España en Santiago de Chile, pase a continuar sus servicios, con dicha categoría, a la Legación de la nación, en Buenos Aires.

Ascendiendo a secretario de primera clase a D. Pablo de Benito y Varela, secretario de segunda en la Legación de España en Centro América, destinándole con aquella categoría a la de Santiago de Chile.

La Comisión de Gobierno interior del Congreso se reunió ayer tarde para tratar de la renovación del mobiliario, en el salón de Conferencias, y la adquisición de aparatos extintores de incendios.

El Banco de España ha recibido ayer una Real orden de Hacienda, por la que se le ceden tres millones de pesetas en obligaciones del Ayuntamiento de Madrid...

El Banco negociará estas obligaciones en el momento que crea oportuno, y por la cantidades que estime convenientes.

El Sr. Villanueva manifestó, por último, que había recibido un telegrama de El Ferrol, apremiándole, en forma desusada, para que ocho días antes de la botadura del crucero Alfonso XIII, esté en condiciones de prestar servicio el ferrocarril de Ferrol a Betanzos.

El ministro de Fomento, dijo que era muy difícil poder complacer a los peticionarios, entre otras razones por la poderosísima de no estar todavía terminado el tendido de las líneas telefónica y telefónica. Y ningún gobernante—exclamaba el Sr. Villanueva—

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

su costa las entrevías y zonas laterales en todas sus líneas; y he dicho también que hay ciertas líneas en las que viene haciendo el Ayuntamiento estos trabajos, por lo que...

No es del caso especificar los cálculos que yo hice para deducir la cifra que puede representar la importancia de los gastos hechos por el Ayuntamiento indebidamente...

Queda, pues, bien sentado y demostrado que el Ayuntamiento ha pagado desde que se hizo el cambio de tracción, cantidades que correspondía pagar a las Compañías.

En cuanto a su importe, claro que no hay medio de averiguarlo, porque no se ha llevado cuenta de los gastos, como se desprende de que discrepa el conde de Peñalver, y mi cálculo se funda en los únicos datos de que se puede disponer para hacer una evaluación que dé una idea de su alcance...

Por último, importa hacer constar que el decreto del señor conde de Peñalver, ha sido derogado por el del Sr. Ruiz Jiménez, que establece que las Compañías están obligadas al pago de la conservación, y ya es la ley vigente en la materia y la que el Ayuntamiento debe sostener con toda energía.

Creo que la cuestión está bien clara; yo no sé qué final tendrá el expediente, pero sí sé que he cumplido con mi deber, y aunque no consiguiera otra cosa que encanchar el asunto y evitar que en lo sucesivo pague el Ayuntamiento lo que no debe pagar, ya habré hecho algo útil para el pueblo de Madrid.

Perdone usted, señor director, la molestia que bien a mí pesar, le cause con esta carta a la que me obligan las circunstancias en que me he visto colocado y con este motivo tiene mucho gusto en ofrecerse de usted s. s. q. i. e. l. m., Manuel Bellido.

Real decreto declarando al lugar al recurso de queja elevado por la Sala de Gobierno de la Audiencia territorial de Granada contra el alcalde del Ayuntamiento de Manuel Real.

Real orden disponiendo que el registrador de la propiedad de Manzanares, D. Leopoldo Palacios Astudillo, cese en la Comisión que desempeña para auxiliar los trabajos de la Dirección general de los Registros...

Real orden disponiendo que en lo sucesivo no se realice pago alguno en cuyo libramiento consignen sin «conocimiento» cualquier funcionario público.

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que el registrador de la propiedad de Manzanares, D. Leopoldo Palacios Astudillo, cese en la Comisión que desempeña para auxiliar los trabajos de la Dirección general de los Registros...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Real orden disponiendo que los delegados españoles del Gobierno en el Archipiélago canario, dentro del territorio donde ejercen sus funciones, usen bastón de caña blanca con puño de oro y cordón y borlas de seda verde entrelazados con hilo de oro, y fajín de seda verde también...

Asistieron al acto el gobernador y otras autoridades. El alcalde brindó por la fraternidad de Francia y España.

Al entrar esta tarde en el Centro varios patronos catalanes, fueron agredidos por un grupo de huelguistas.

Ha salido con rumbo a Port Said el vapor de la Compañía Transatlántica C. de Ezaguire.

Se ulimán los detalles para la construcción de un nuevo Club Náutico, que será inaugurado por el Rey, durante su estancia en Barcelona, con motivo de las regatas que se proyectan.

Los acreedores del comerciante domiciliado en la calle de Reig, han presentado una denuncia, para que se aclare el robo misterioso del que, según dicho comerciante, fue víctima hace unos días.

El Centro de contratistas, además de haber concedido dos reales de aumento en el jornal de los obreros, está ultimando la organización de una entidad de seguros y de pensiones para invalides y retiro.

El gobernador ha pasado al Juzgado correspondiente el asunto del guardia de Orden público que no quiso descubrirse al pasar del Santísimo.

Los soldados indígenas fueron objeto de frías simpatías por parte del pueblo madrileño. Se desfiló en procesión y con notas de más visualidad del día de la jura.

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

El capitán general, cumpliendo lo dispuesto en la Real orden de 11 de Enero de 1909, ha dirigido una comunicación a la autoridad correspondiente...

do para ellas el mismo lugar que años anteriores, en el andén del lado de los números pares del trayecto del paseo de la Castellana, comprendido entre el pasaje del Obispo y la calle de Martínez de la Rosa.

La Delegación regia de primera enseñanza de esta corte ruega á los señores maestros y maestras de las escuelas de su jurisdicción, que concurrán á dicha solemnidad.

**Acosos en este mes.**

Estado Mayor: dos comandantes. Infantería: cinco tenientes coroneles, cinco comandantes, 13 capitanes, 13 tenientes de la escala activa, y un teniente coronel, un comandante, dos capitanes y dos primeros tenientes de la reserva.

Caballería: escala activa, un teniente coronel, un comandante, un capitán y un primer teniente; de la reserva, dos capitanes y dos primeros tenientes.

Artillería: dos tenientes coroneles, cuatro comandantes, cuatro capitanes y tres primeros tenientes.

Ingenieros: dos tenientes coroneles, cuatro comandantes, cuatro capitanes y dos tenientes.

Intendencia: dos subintendentes de segunda, cuatro mayores, siete oficiales primeros y cinco segundos.

Intervención: dos comisarios de primera, dos de segunda y tres oficiales primeros.

Sanidad: un médico mayor y un primero. Veterinaria: tres veterinarios segundos. Clero castrense: dos capellanes segundos.

Equipación: un profesor primero, un segundo, e ingresan cuatro terceros.

Carabineros: un teniente coronel, un comandante, un capitán y tres primeros tenientes.

Oficinas: un oficial segundo, tres terceros, dos escribientes de primera y ocho de segunda.

**EL CRITERIO** Es la marca de SIDA CHAMPAGNE que más se vende en España y en el extranjero.

**OPOSICIONES** **Judicatura.** Ayer fueron aprobados, con la puntuación que se expresa, los siguientes opositores:

Núm. 405, D. Fernando Coto Hidalgo, 26,55; núm. 411, D. Arturo Suárez Bárcena, 20,12; núm. 412, D. Rodrigo Valdés Peón, 6.

**Corpo jurídico militar.** Ayer tarde fueron aprobados, con la puntuación que se expresa, los siguientes opositores:

Núm. 37, D. Tomás Claver Prados, 217; núm. 40, D. José Simón Henríquez, 206.

**Archiveros, Bibliotecarios.** Terminado el primer llamamiento, ha dado principio el segundo del primer ejercicio en las oposiciones al Cuerpo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

**Ministro sometido, pero no convencido** Con este mismo título dice anoche *La Época*:

«Hace varios días el ministro de Estado, Sr. Navarro Reverter, marchó á pasar un día de descanso en su finca de Húmera. Transcurrió aquel día, después otro, y luego otros, y, sin embargo, el Sr. Navarro Reverter no regresaba á Madrid. ¿Qué podía ocurrir?»

«Los reporteros políticos dieron pronto con la clave del enigma. El ministro se hallaba disgustado; pero grandemente disgustado, y acusaba al propio conde de Romanones de no resolverle este conflicto en la forma que él hubiese deseado, y llegó hasta presentar en pleno Consejo su dimisión.»

«Los periódicos del *trast*, actuando de misteriales incondicionales—misión muy respetable, y á la que tienen un perfectísimo e inalienable derecho, pero misteriales al fin,—desmintieron ese designio del Sr. Navarro Reverter, y aun justificaron su ausencia de Madrid, atribuyéndola á un ligero sarfuto.»

«La cosa pasó, y el público aceptó la explicación dada. Nosotros, sin embargo, podemos afirmar, porque nos consta, que la cuestión sigue en pie y el disgusto continúa por parte del señor Navarro Reverter. Y para demostrar la exactitud de esta referencia podríamos citar las causas del disgusto y los nombres de las personas que tanto han enojado al ministro.»

«Podríamos también recordar los viajes hechos por el conde de Romanones á Húmera, nuestro Tablado de la política liberal, para convencer al Sr. Navarro Reverter, así como los ofrecimientos hechos y otros detalles relacionados con dicho asunto.»

«El conde de Romanones, merced á estos esfuerzos y á la rotura de algún otro neumático en sus continuos viajes á Húmera, ha logrado convencer, solamente en parte, al ministro, pero no sometiere en absoluto.»

«Esperamos ver cómo se resuelve este asunto, que no deja de ser curioso.»

**DE MARINA** **Reales órdenes.** S. M. el Rey firmó ayer los siguientes decretos del citado departamento:

Concediendo la gran cruz del Mérito Naval, blanca, al Sr. Guardiola, ingeniero jefe del puerto de Alicante.

—Fase á la reserva del contraalmirante Sr. Carlier.

—Modificando el art. 9.º del reglamento del Cuerpo de Auxiliares de oficinas de la Armada.

**Notas de sociedad**

**Boda.**

En la iglesia de los Jerónimos celebróse ayer la boda de la señorita Elena Herreros de Tejada y Bés con D. Ramón Álvarez de Mon y Basanta.

Fueron padrinos la señora viuda de Herreros de Tejada, madre de la novia, y el hermano del novio, D. José María Álvarez de Mon, y actuaron de testigos, D. Fernando de Salas, el conde de Garay y los Sres. Herreros de Tejada y González del Castillo, por parte de ella, y por el contrayente, su hermano político D. Melchor Egeique, el diputado por Mondoñedo, D. Avelino Montero Villegas y los Sres. Abaytúa y Casares.

Benigno la unión el hermano del novio D. Juan Álvarez de Mon, y entre la concurrencia, tan numerosa como distinguida, recordamos á los condes de Garay, marqueses de Montesa y Armendariz, y Sres. Herreros de Tejada, Villamil, Benito, Bofarull, Legerique, Seojo, Llorante, Uriarte, viuda de Losada e hija, González del Castillo, Arana, Asencio, Álvarez Ossorio, Guedea, Villaceros, Zaldo, Espinosa, Chavarría, Carreras, Cuetos, R. de Coss, R. Almela, Verdura, Torroba, Montenegro y Heredia.

Después á los nuevos esposos toda suerte de felicidades.

**Toma de hábito.** Ha tomado el hábito de Religiosa del Sagrado Corazón, la señorita Teresa Julián Sánchez Muñoz, hija de los barones de Escribano.

**Enfermo.** Hállase enfermo desde hace unos días el director de nuestro querido colega *El Comercio Español*, D. Salvador Morales.

Hacemos votos por su pronto y total restablecimiento.

**FRANCIA**

**Obispo consagrado. Una alcaidada.**

PARÍS 2. 14. Ha sido consagrado solemnemente en Autin, el Obispo monseñor Larue, nuevo Prelado de Tebuzide (Africa), región de los grandes lagos de más de 160.000 habitantes.

Al acto han asistido las autoridades eclesiásticas y más de 100 sacerdotes.

—El alcalde de Touche (Calvados), ha despedido al párroco, que llevaba regentando la iglesia quince años, quedando sin ninguna clase de auxilios religiosos, más de 1.800 habitantes.

**El «sport» trágico. Una bomba.**

PARÍS 2. 20. Comunican de Versalles, que en el aeródromo de Buc, el sargento aviador Faure, cayó al suelo con su aparato desde una gran altura, quedando muerto en el acto.

—En Marsella y en el corredor de una casa de vecindad, ha sido hallada una bomba junto á la puerta de una de las habitaciones. La bomba tenía mecha y ésta ardía rápidamente. Cuando apenas faltaban unos segundos para que la explosión se verificara, fué visto el aparato por uno de los vecinos, que tan atropellado como rápidamente, cortó con su navaja la mecha, impidiendo así una verdadera catástrofe.

Se cree que se trata de una venganza personal.

**En honor de España. La comisión de límites.**

PARÍS 2. El senador M. Mascaraud, ha dado un almuerzo en honor de la Cámara de Comercio española de París.

—La Comisión mixta de delimitación, prevista por el art. 4.º del Tratado franco-español, estará compuesto por el lado francés, por el capitán Sr. Chedeville, procedente de la Escuela de Guerra, agregado al Negociado de Marruecos, en el Ministerio de Negocios Extranjeros, como jefe de la delegación, y los capitanes Noisel, Perrier y Vernisv, del servicio geográfico del Ejército, y Gascuel, del servicio de informes de Marruecos occidental.

El oficial intérprete Sr. Scard, estará á las órdenes del Sr. Chedeville.

Por el lado español, el comandante de Estado Mayor Sr. Villagómez, jefe de la delegación, y los capitanes Bargarrit, César Vager y Manuel Saguillo.

Queda por designar el quinto individuo de esta delegación.

La Comisión empezará sus trabajos por el Gharb, al mismo tiempo que por el Mluya.

Se reunirá, sobre el 10 de Abril, en Larrache.

**Cera... y Internazo limpio**

(Más sobre el artículo 11.)

Curiosísimo de toda curiosidad, lo que acaece hace días, allí por el barrio de los novicios, librepensadores, no se cansa de desfilando pausadamente la procesión de la parroquia por delante de la Casa del Pueblo. Por altos designios del Señor que busca como buen médico la salud de los más necesitados, pasó por allí aquella mañana, impedido á curar á todos los enfermos é impedidos del distrito. Y ¿quienes más necesitados que los de aquel caserón infecto, pudridero de todos los cerebros corrompidos?

A la puerta, haciendo alarde de majadería soberanamente estúpida, tres chicos de los más académicos de aquella universidad, sonreían maliciosos y pícaramente (¡qué valentía!), al ver tantas beatas, velita en mano, reza que te reza. Llegaron las filas de los hombres, no muy nutridas por desgracia, y la sonrisilla truhanesca se escondió un poquito bajo los toscos bigotes de los guasones. Avanzó el palio; nuestros hombres... ¡impávidos, cómo no se quedasen ellos la gorra, expuestos á despinarse la raya y las mechas!

De pronto, un buenazo de aquellos devotos de la cera, requiere el hacña y se lanza bruscamente al triunvirato:

«¡Fuera esas gorras!»

«¡Oiga usted—replica el más bravo, atucando la voz como el propio D. Alejandro—! Yo puedo estar así según el art. 11 de la Constitución. (Histórico.)»

«¡Si, pues mire usted! según el art. 14 tengo yo derecho á comerle los higados. (Histórico todavía.)»

Y aquí fué el rosario de la *seud* *Amor*. Si se desucida un poco, fenecé allí mismo el intérprete del art. 11 y se queda en el mismo atrio de la Casa del Pueblo con el abdomen de pronóstico y toda la cera en los redajos, que no había más que sacarle brillo.

Los del portal saltaron á la lucha; los fieles devotos rompieron filas, y á no ser por la oportuna intervención del alcalde de barrio, que presidió el acto, al punto, la procesión se convierte en un cutierro de primera.

«De puertas adentro rebuznan y coccan (palabras textuales, según cuentan); pero aquí fuera todo el mundo se descubre ante Cristo.»

Así habló la digna autoridad. Los *guapros* requirieron la gorra, miraron de soslayo, y... ¡no hubo nada!»

«¡Cuándo la autoridad lo quiere! ¡Cuándo hay cera y puños!...»

**Sidra Veroterra y Cangas** preferida por cuantos la conocen.

**LA HUELGA DE RIOTINTO**

DE LOS BALKANES

**LA HUELGA DE RIOTINTO**

DE LOS BALKANES

EL DIA EN EL AYUNTAMIENTO

Ateneo Médico Municipal.

Bajo la presidencia del señor subinspector del cuerpo de la Beneficencia Municipal, ha celebrado su sesión legislativa.

El doctor Sanz Blanco, expuso una comunicación acerca del diagnóstico y tratamiento de los traumatismos del globo ocular.

Analizó detenidamente la acción de los cuerpos extraños en los diversos medios del ojo, los procedimientos que deben ser empleados en su extracción y las complicaciones que quizás unas torpes tentativas de éstas pueden ocasionar.

Continúa la matanza de cerdos en el Mercado de Madrid, expendiéndose la carne fresca en los mercados de la Cebada, Carmen, San Miguel y otros establecimientos particulares.

Los Jurados del Tribunal Industrial.

La Alcaldía-presidencia ha señalado el día 22 del corriente, a las once de la mañana, para reunir la junta magna de electores obreros que han de designar los jurados del

Tribunal industrial de esta corte, y el día 23 del mismo, a idéntica hora, la de los electores patronales, celebrándose ambos actos en el salón de sesiones del Ayuntamiento.

Recepción de acerías.

Las acerías de la plaza de Jesús no se han puesto, por hallarse pendientes de recepción los materiales, para comprobar si reúnen las condiciones del contrato; pero el señor alcalde ha dado orden para que mañana empiecen a colocarse.

Concurso de ganado.

En cumplimiento de lo acordado por el Ayuntamiento, se abre concurso público para la adquisición de ganado mular con destino al arrastre del material del servicio de limpiezas, con arreglo a las siguientes condiciones:

Primera. El precio tipo, como máximo, será el de 1.000 a 1.250 pesetas cada mula.

Segunda. Remirán las necesarias condiciones de agilidad, robustez y sanidad, con la edad en la boca y alzada de un metro cuarenta y cinco centímetros.

Tercera. Las operaciones para la compra serán intervenidas por una Comisión de señores concejales y tres profesores veterinarios municipales, los que bajo su responsabilidad, asesorarán a dicha Comisión, y previo reconocimiento de las anales, certificarán de aquellas que sean adquiridas de que reúnen las condiciones antes indicadas.

Cuarta. Los concursantes se harán cargo de aquellas mulas que a los ocho días de haber sido admitidas, no remiraran condiciones ó presentasen alguno de los vicios reprobatorios que la ley señala, sin tener derecho a reclamaciones ni apelaciones a lo que por los señores profesores y veterinarios se dictamine.

Quinta. El importe á que ascienda el ganado que se adquiere será satisfecho al vendedor a los treinta días de haberse sido admitidas definitivamente las caballerías.

El paseo de las Yescas, número 2, dando principio el día 7 del corriente.

Proposición importante.

En la sesión del viernes, se presentará por la minoría conservadora y D. Manuel Bellido, una proposición pidiendo que cuando un empleado desee contestar á denuncias formuladas contra él, por un señor concejal, solicite permiso del alcalde presidente, y que en el caso de que sin pedirlo la publique, sea declarado cesante.

ASOCIACION DE LA PRENSA DE MADRID

La Fiesta del sainete en el teatro de Apolo

El sábado próximo, á las tres y media de la tarde, se celebrará en el teatro de Apolo la Fiesta del sainete, organizada por la Asociación de la Prensa.

El programa supera en interés y variedad al de los años anteriores, que fueron notables y obtuvieron éxito memorable.

He aquí el orden del espectáculo: Primer. Teatro Español.—Un acto de la comedia de los hermanos Quintero *Nena Tere*.

Segundo. Teatro Lara.—El sainete de Casero y Larrubia, música del maestro Chueca, *Las mozas del barrio*, que ha obtenido tan excelente éxito.

Tercero. Teatro de la Princesa.—Estreno del entremés de Marquina, titulado *El gavilán de la espada*, representado por los directores del aristocrático teatro, María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

Cuarto. Teatro de la Comedia.—Estreno del sainete de Ramos Martín, titulado *La redacción*.

Quinto. Estreno del entremés de D. Fugencio Scléus, titulado *La gaita y el león*, representado por la señora Bárcena y el señor Peña.

Sexto. Teatro de Apolo.—Estreno del sainete de los hermanos Cuevas, titulado *Sangre de herchata*.

Cotizaciones de Bolsas

2 DE ABRIL DE 1913

Table with columns: BOLSA DE MADRID, FONDOS PUBLICOS, BOLSA DE BARCELONA, BOLSA DE BILBAO, BOLSA DE PARIS, BOLSA DE LONDRES, BOLSA DE MEJICO, BOLSA DE BUENOS AIRES, BOLSA DE CHILE, BOLSA DE ALGODONES.

CAMBIOS SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS

Table with columns: Paris, Londres, Berlin, Amsterdam, etc., showing exchange rates.

COOPERATIVA DE LA PRENSA

Continúa este establecimiento alcanzando el mayor éxito, merced á las grandes ventajas que en el precio y calidad de los artículos ofrece á los socios consumidores, así como al importante beneficio del dividendo del 3 por 100, sobre el total importe de las compras, que la Junta administrativa acordó establecer en el mes de Octubre.

Religiosas Ornamentos de iglesia

Advertisement for religious items, including 'Santos y cultos de hoy', 'ACCION SOCIAL CATOLICA', and 'Gran Relojería de Paris'.

YARTINA Ó MATA LOMBRICES

Advertisement for 'YARTINA Ó MATA LOMBRICES', a medicine for worms, with details on usage and price.

PASTILLAS ORESPO DE MENTOL Y COCAINA

Advertisement for 'PASTILLAS ORESPO DE MENTOL Y COCAINA', highlighting its effectiveness for various ailments.

ACEITE DE BELLOTAS CON SAVIA DE COCO

Advertisement for 'ACEITE DE BELLOTAS CON SAVIA DE COCO', a hair care product.

VENTA DE PRODUCTOS

Advertisement for agricultural products from the province of Palencia, including legumes and vegetables.

"CURRO VARGAS"

Advertisement for 'CURRO VARGAS' books, including 'DISEÑOS IMPRESIONISTAS'.

CONTRATACION DE FONDOS

Advertisement for 'CONTRATACION DE FONDOS', offering financial services.

HIPOTECAS

Advertisement for 'HIPOTECAS', providing mortgage and real estate services.

EL DEBATE

Main advertisement for 'EL DEBATE' newspaper, including subscription rates and publication details.

EL CLAVILEÑO

Advertisement for 'EL CLAVILEÑO' featuring an illustration of a man on a horse and text describing the product.

Oficinas: FERNANFLOR, 6, pral.

Esta esencia especialísima para automóviles, sin que ninguna otra la supere, se halla de venta en todos los garages en bidones de cinco y nueve litros.

Ofertas y demandas

Large advertisement section containing various job offers, notices, and legal announcements.

J. LUCAS MOSSI E HIJOS

Advertisement for 'J. LUCAS MOSSI E HIJOS', an agency for telegrams and international communications.

SE NECESITA sacristán, con tres reales diarios de habita para la parroquia de Cubas (Madrid). Como no tiene casa, se preferirá á quien ademas de la misma sepa oficio. Solicitudes al señor cura.